

CLUBES

CF Damm adquiere unos terrenos para construir su ciudad deportiva en Montjuïc

El club de fútbol barcelonés dispondrá de unos terrenos de 30.000 metros cuadrados, donde se situaba el antiguo Golf Montjuïc, en el que se construirán dos campos de fútbol y las oficinas de la entidad.

Palco23
11 ene 2021 - 14:23



El CF Damm cambia de domicilio. El grupo cervecero, que forma deportistas a través de sus distintas categorías de fútbol tendrá un nuevo hogar. La Fundación Damm, propietaria del equipo, ha anunciado a través de un comunicado la compra de unos terrenos pertenecientes al CN Montjuïc. La propia entidad cervecera prevé inaugurar el complejo a principios de 2023. Los términos económicos de la operación no han trascendido.

El contrato de compraventa ha sido ratificado por parte de Ramon Agenjo, vicepresidente de la Fundación Damm y Jaume Roca, presidente del Club Natación Montjuïc. La nueva ciudad deportiva será planificada por los estudios de arquitectura Max de Cusa y Hiha Studio.

La distribución de la nueva ciudad deportiva estará dividida en varios segmentos: dos campos de fútbol de fútbol once, que podrán dividirse en diversos campos de fútbol siete. También contará con dos edificios, uno de los cuales acogerá las oficinas del club. El otro, acogerá los servicios médicos, gimnasios, vestuarios y sala de estudios para todos los jugadores.

La propia entidad cervecera prevé inaugurar el complejo a principios de 2023

“En este nuevo complejo, más de 230 chicos y chicas de entre 8 y 19 años se formarán deportiva y humanamente a través de la práctica del fútbol”, declaró Ramon Agenjo a través de un comunicado.

Será en 2023 cuando el club cervecero abandone el centro deportivo municipal de Horta, en el que llevan jugando desde 2012, después de treinta años jugando en el campo de La Selva (Barcelona). El club se fundó en 1954 y su mayor logro llegó en apenas trece años de historia, cuando disputó una final de Copa del Rey, apeando de la competición al Real Madrid.